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教　育　委　員　会　会　議　録 

 

１．会　　議　　　令和５年度　第５回更別村教育委員会議 

 

２．日　　時　　　令和５年７月１８日（火） 

　開会　午前９時４８分　　　　閉会　午前１０時２０分 

 

３．場　　所　　　上更別小学校　図書室 

 

４．議　　件　　　別紙のとおり 

 

５．出 席 者 

 

 

 

 委　　員　　会　　構　　成 説　　　　　明　　　　　者

 役 職 名 氏　　名 備　　考 職　　名 氏　　名 備　　考

 
教 育 長 細川　徹 出席・欠席 教育次長 伊東秀行 出席・欠席

 
教育長代理 佐藤正範 出席・欠席 所　　長 小林浩二 出席・欠席

 
教育委員 本間靖人 出席・欠席 指導参事 西田茂生 出席・欠席

 
教育委員 寺井麻利子 出席・欠席 主　　幹 道券龍二 出席・欠席

 
教育委員 神成奈美恵 出席・欠席 学校教育係長 大塚貴史 出席・欠席

 
社会教育係長 相澤　慧 出席・欠席
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会　　議　　録 

 

伊東次長　　それでは少し早いのですが、只今から令和５年度の第５回教育委員会議の方開

催致します。 

　　　　　　教育長よろしくお願い致します。 

教 育 長　　おはようございます。それでは只今から、令和５年度第５回更別村教育委員会

議を進めて参ります。 

　　　　　　まずはじめに日程第１、会期の決定についてお諮りいたします。会期につきま

しては、本日１日限りとすることでよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　では、よろしくお願い致します。 

　　　　　　日程第２、諸般の報告について、１．教育委員会各種行事・動向についての説

明をお願い致します。 

伊東次長　　（１．教育委員会各種行事・動向について説明をする。） 

教 育 長　　只今、教育委員会各種行事・動向についての説明がございました。本件につい

て確認、ご質問等があれば、よろしくお願い致します。 

佐藤代理　　一点聞きたいんですけど、中札内村で行われた部活動地域移行説明会について、

どんな話だったのかというのも併せて、社会教育係で対応した部活動地域移行サ

ポートチーム訪問の中身についても説明をお願いします。 

伊東次長　　中札内村で行われております部活動地域移行説明会ですが、今年度中札内村で

地域移行に関するコーディネーターを１人配置しております。今回、道の補助金

を活用して、地域移行に関する専門家を呼んで講演会を行ったところでございま

す。中身については地域移行に関する協議会が立ち上がっていますので、そのメ

ンバーに対する講演とグループワーク等を行われております。今言われておりま

す土日の部活動指導の地域移行を言われておりますが、土日だけではなく平日も

地域移行も必要ではないかという方向性でした。社会教育係で対応した部活動地

域移行サポートチーム訪問については、更別村の地域移行に関する動向について

確認がされたところです。今のところ村では協議会は立ち上げてはいないのです

が、今後立ち上げて地域移行に向けて検討していかなければならないことをお話

ししました。具体的にいつまでという定めはなかったものですから、今年度中に

はある一定の方向性を見据えた形にしなければと考えております。なお情報とし

ては国の目標として令和７年度までには地域移行しなさいという流れだったよ

うですが、若干トーンダウンしているとの話を伺っておりますが何らかの対応は　 
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考えなければと感じているところです。 

佐藤代理　　地域のサポートで部活動の支援をしていかなければ先生方の働き方、残業時間

の問題がありますし、それは応援しなければならないと思います。以前にも話が

あったんですが、大会等日曜日開催の場合、学校単位の出場なのかはっきりしな

いのに、すぐ丸々移行できないと前は話があったんで、更別に合ったやり方で支

援できればなと思っています。よろしくお願いします。。 

教 育 長　　他に何かございませんか？ 

佐藤代理　　北教組の要請書提出とあるのですが、内容は何ですか？ 

伊東次長　　内容は主に働き方改革に関する内容です。 

佐藤代理　　わかりました。 

教 育 長　　他に何かございませんか？ 

　　　　　　一点追加ですが、７月12日に行われました中央中ソフトテニス全道大会出場

表敬訪問ですが、卓球も全道大会出場しており一緒に表敬訪問を受けています。 

伊東次長　　大変申し訳ありません。議案の訂正をお願い致します。 

教 育 長　　そのほか何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは特にないようですので、次に移りたいと思います。 

　　　　　　２．幼稚園、小・中学校の夏季休業について説明をお願いします。 

伊東次長　　（２．幼稚園、小・中学校の夏季休業について説明をする。） 

教 育 長　　只今、２．幼稚園、小・中学校の夏季休業についての説明がございました。本

件についてはよろしいですね。 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　それでは次に、３．さらべつ村どんぐり塾の開催について説明をお願いします。 

伊東次長　　（３．さらべつ村どんぐり塾の開催について説明をする。） 

教 育 長　　只今、３．さらべつ村どんぐり塾の開催についての説明がございました。本件

について確認、ご質問等があれば、よろしくお願い致します。 

佐藤代理　　（参加児童等の水分補給について）改善センターにあった自販機はなくなった

んだね？ 

伊東次長　　撤去されています。 

教育長　　　サテライトオフィス前に自販機はある。 

伊東次長　　一旦施設から出て道路を渡る形になりますが…。渡り廊下を通ってトレーニン

グセンターには自販機があるので、そちらに買いに行くことは可能となっていま

す。 
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教 育 長　　場所が研修室となっているのはどこなの？ 

伊東次長　　施設の空き状況と参加人数の状況によって変更する場合があるため、研修室と 

しておりますが、改善センター視聴覚研修室と研修室Ｃで行います。 

教 育 長　　他に何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは次に、４．令和５年度使用教科書の法定展示について説明をお願いし

ます。 

伊東次長　　（４．令和５年度使用教科書の法定展示について説明をする。） 

教 育 長　　只今、４．令和５年度使用教科書の法定展示についての説明がございました。

本件に関して何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教育長　　　それでは特にないようですので、次に移りたいと思います。 

　　　　　　続きまして５．どんぐり子供交流事業について説明をお願いします。 

伊東次長　　（５．どんぐり子供事業について説明をする。） 

教 育 長　　只今、５．どんぐり子供交流事業についての説明がございました。本件に関し

て何かございませんか？ 

佐藤代理　　よろしくお願いします。 

教 育 長　　そのほか何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは次に、日程第３．その他について説明をお願いします。 

伊東次長　　まずはじめに、次回の会議日程につきましては、８月22日（火）午前10時よ

り更別小学校を会場に移動教育委員会議として開催したいと考えております。内

容につきましては諸般の報告、教育行政報告について審議いただくこととなる予

定です。 

　　　　　　また、教育委員さんにつきましては大変ご多忙の折申し訳ありませんが、今週

20日より北海道教育委員研修会がございます。出発時間は改善センター前13時

30分となっておりますのでよろしくお願い致します。 

教 育 長　　只今、その他の次回会議日程についてと研修会についての説明がありましたが、

本件に関して何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

　　　　　　それでは、本日用意致しました案件はこれで全て終了致しました。これをもち

まして、令和５年度第５回更別村教育委員会議を終了致します。ご苦労様でござ

いました。


